

Fecha Sección Página Pp Primera Pp

Pide Mexicanos Primero acabar con maestros-comisionados

Exigen a SNTE: Fin al Abuso!

> Revelan que en 2011 se gastaron 1,700 mdp en docentes dedicados a labores sindicales

Sonia del Valle

Mexicanos Primero y otras 103 organizaciones civiles lanzaron la campaña Fin al Abuso en contra de los comisionados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Las agrupaciones consideran que el pago de los sueldos a esos maestros es un abuso y un robo descomunal a la Nación.

De acuerdo con Mexicanos Primero, los comisionados sindicales le costaron al País mil 700 millones de pesos en 2011, y en el primer trimestre de 2012 fueron 383 millones.

"Ese dinero, por supuesto, se debería de utilizar para la educación, pero no. Se utiliza para pagar a una organización territorial que el Sindicato y sus secciones manipulan impunemente para cumplir

el Sindicato y sus secciones manipulan impunemente para cumplir con fines de poder y control", expresó Claudio X. González, presidente de la organización. "Es decir, el Estado mexicano le paga al Sindicato el personal que necesita para cumplir con fines que casi siempre son contra-

rios a la lógica educativa", dijo.

Agregó que en Estados Unidos, de una central de 2 millones de maestros, hay 8 comisionados; en Reino Unido, 1 comisionado; en Ecuador y Perú se desterraron las comisiones, y en España tienen 25 liberados para cumplir con labores sindicales.

"¿Por qué en México los tenemos en miles y miles? Ante este

agravio tan evidente a la hacienda pública y a todos los mexicanos, nosotros tenemos una propuesta: fin al abuso, fin a las comisiones sindicales", señaló.

Indicó que el pago de comisionados equivale a 65 veces el Programa Nacional de Lectura y al mismo monto de recursos que se destina al Programa de Escuelas de Calidad.

La campaña Fin al Abuso pretende que en el decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación se prohíba el pago del salario de los maestros que hacen trabajo sindical.

En la presentación pública de la campaña, la organización infor-

mó que hay comisionados que cobran 110 mil pesos por no dar clases, mientras que el salario promedio de un profesor en el aula es de 10 mil.

En el análisis, realizado por David Calderón, director de la organización, se destaca que hay 3 tipos de profesores que no dan clases: los que tienen una comisión sindical, quienes piden licencia sindical y los que trabajan en los centros AGS, que son las oficinas del SNTE en cada entidad.

En total, se documentaron 22 mil 353 maestros comisionados, cifra equivalente a todo el personal que labora en la Semarnat, la PGR o la Sagarpa.

Además, sostuvo, hay 23 mil 400 docentes cuya labor se desconoce pero que están fuera de las aulas.

El auditor superior de la Federación, Juan Manuel Portal –quien estuvo presente en la conferencia–, aseguró que entre 2000 y 2010 se destinaron cerca de 11 mil millones de pesos al pago de comisionados sindicales y pagos indebidos al gremio por concepto de apoyos, coches y préstamos.

NACIONAL 9



Página 1 de 1 \$ 71577.00 Tam: 297 cm2 AOMARTINEZ